

Rétro Toys, un salon très nostalgique et très fréquenté

Publié le 08/10/2024



Jérôme, Taillebois (), président du comité des fêtes, et Romain Modrzejewski, président de l'association Retrobrothers. ©
Droits réservés

La deuxième édition du salon Rétro Toys, organisé en partenariat par le comité des fêtes de Béville-le-Comte et l'association Retrobrothers, basée à Umpeau, a connu une belle affluence, dimanche, à la halle des sports.

« Avec vingt-cinq exposants, c'est l'occasion d'animer le village, aujourd'hui, grâce à la participation de neuf cents visiteurs et d'attirer un nouveau public », précise Jérôme Taillebois, président du comité des fêtes.

Collectionneurs

« Cela permet de regrouper les collectionneurs fidèles de jeux vintage et des acheteurs qui viennent pour certains du Mans (Sarthe), de Rouen (Seine-Maritime) ou de la région parisienne. »

« Ce salon de vente de jeux vidéo et de jouets anciens des années soixante à quatre-vingt-dix réunit des collectionneurs qui ont une même passion pour des héros comme *Goldorak*, *Big Jim*, *G.I. Joe*, *Star Wars*, des consoles Nintendo ou Sega, évoquant la pop culture nostalgique », précise Romain Modrzejewski, président de l'association Rétrobrothers.

« Après un ralentissement il y a quelques années, le confinement dû au Covid a relancé un nouvel intérêt pour ces retrogames avec une évolution grandissante des jeux sur l'écran, plus individuelle et moins interactive, c'est dommage ! »

Rendez-vous. Loto d'automne, ce dimanche, à la halle des sports.

BÉVILLE-LE-COMTE **LOISIRS** BÉVILLE-LE-COMTE - LOISIRS

A LIRE SUR L'ÉCHO

Justice - Deux enfants placés à Laons ont porté plainte contre leur assistante familiale : un procès "inespéré et précieux"

L'Écho